



Bürgerservicebüro in Rathenow zieht ins Haus 2 der Kreisverwaltung um

29.11.2010

Pressemitteilung 165/2010

Ab Mittwoch, dem 1. Dezember, bleibt das Bürgerservicebüro des Landkreises Havelland in Rathenow bis Ende der Woche geschlossen. Wegen der bevorstehenden Bauarbeiten im Gebäude des Service-Büros ("Pferdestall") ziehen die Mitarbeiter in neue Räume um.

Ab Montag, dem 6. Dezember, ist das Rathenower Bürgerservicebüro der Kreisverwaltung im Haus 2 der Verwaltung zu finden. Besucher können entweder die Einfahrt vom Friedrich-Ebert-Ring aus nutzen (hier bestehen auch Parkmöglichkeiten) oder das Bürgerservicebüro über den Zugang von der Forststraße aus, am Speisesaal des Pflegeheims Forststraße vorbei, erreichen. Die Öffnungszeiten des Büros werden sich nach dem Umzug nicht ändern. Nach Abschluss der Bauarbeiten am "Pferdestall" kehrt das Bürgerservicebüro auch wieder in sein angestammtes Domizil zurück.

Die Mitarbeiter des Bürgerservicebüros weisen darauf hin, dass während der Schließung auch keine Trichinenproben angenommen werden können. Wer solche Proben abgeben muss, kann dies am 3. und 4. Dezember in der Zeit von 8.00 bis 12.00 Uhr im Amt für Landwirtschaft, Veterinär- und Lebensmittelüberwachung in der Geschwister-Scholl-Straße 7 in Rathenow erledigen.

[Zurück](#)